

Der Leiter der Bayerischen Staatskanzlei Staatsminister für Bundesangelegenheiten



Dr. Florian Herrmann, MdL

Nur per E-Mail

Vorsitzenden des
Landesfeuerwehrverbands Bayern e.V.
Herrn Alfons Weinzierl
Carl-von-Linde-Straße 42
85716 Unterschleißheim

Ihre Nachricht vom
Ihr Zeichen

Unsere Nachricht vom
Unser Zeichen B II 5

München, 12.07.2018
Durchwahl: 089 2165-2437

Runder Tisch zur Datenschutzgrundverordnung DSGVO; Telefon-Hotline und E-Mail-Kontakt für Fragen zum Datenschutz

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
lieber Alfons,

am 27.06.2018 hat unter meiner Leitung der Runde Tisch zur Datenschutzgrundverordnung stattgefunden. Vertreter des Ehrenamts hatten dabei Gelegenheit, ihre Fragen und Sorgen zur Anwendung des neuen Datenschutzrechts an Herrn Thomas Kranig, den Präsidenten des Bayerischen Landesamts für Datenschutzaufsicht und an Vertreter der Staatsregierung heranzutragen.

Mein **herzlicher Dank gilt allen Teilnehmern des Runden Tisches**: Sie haben mit ihren Wortmeldungen einen wichtigen Beitrag geleistet, damit wir den Vollzug der Datenschutzgrundverordnung in Bayern und unsere Unterstützungsangebote weiter verbessern können. Gemeinsam ist es uns gelungen, Sorgen auszuräumen und die ganz überwiegende Zahl der Fragen schon vor Ort zu beantworten.

./.

Das Bayerische Landesamt für Datenschutzaufsicht hat ein beim Runden Tisch geäußertes Anliegen unmittelbar aufgegriffen und seit 09.07.2018 eine **Telefon-Hotline** eingerichtet:

Unter der Telefonnummer

0981-53-1810

erhalten Vereine und Ehrenamtler schnelle und unkomplizierte Hilfestellung zum neuen Datenschutzrecht.

Zusätzlich bietet das Landesamt einen **Anlaufpunkt über E-Mail** an. Unter der Adresse

vereine@lda.bayern.de

erhältst Du Auskünfte zu schwierigeren Einzelfällen.

Ich würde mich freuen, wenn Du auch Deine Mitglieder über diese neuen, individuell ausgerichteten Unterstützungsmöglichkeiten informieren könntest.

Unser gemeinsames Ziel ist es, dass sich die bayerischen Ehrenamtler ohne Sorge um den Datenschutz wieder mit Begeisterung ihren Aufgaben in Sport und Kultur, Wohlfahrtspflege und Tradition widmen können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Dr. Florian Herrmann, MdL
Staatsminister